

4 de Julio de 1919.

Sr. Ing. y Coronel D. Pascual Ortiz Rubio,

Michoacan, Mich.,

Muy estimado amigo y compañero:--

Durante la estancia de nuestros buenos amigos los Sres. Lics. Zuberan y Novelo en esta villa, hemos hablado extensamente de la intensa labor desarrollada por usted en ese Estado, y por ella lo felicito cordialmente.-

La presente carta sera puesta en sus manos por el Sr. para quien suplico su atencion en el asunto que lo lleva a ese Estado.-

Lo saludo con el sincero afecto de siempre y me repito

su afectisimo companero y amigo.

*Correspondencia particular
del Gobernador del Estado
de Michoacán.*

México, D.F.
Julio 12
de 1919.

Sr. Gral. Alvaro Obregón.
Nogales Sonora México.

RECIBIDA
21 JUL 1919

Muy respetado General y amigo:

Fué puesta en mis manos su grata del 4 del actual y con gusto atenderé a su recomendado, en el asunto que lo lleva por Michoacán.

Agradezco las cordiales felicitaciones de Ud. por mi labor desarrollada en Mich. felicitaciones que no merezco, porque solo he procurado cumplir con un alto deber.

Cariñosamente saludo a Ud. mi General, deseando verle muy pronto.- ¿Cuándo nos veremos en Michoacán?

Su Afmo., subordinado y atento correligionario.

P. Ortiz Rubio

Septbre. 9' 1919.

Sr. Corl. Pascual Ortiz Rubio,
Gobernador Constitucional del Estado.
M o r e l i a. - Mich.

Muy estimado y fino amigo:-

Por medio de esta carta me permito recomendar a las finas atenciones de Ud. al Sr. Enrique S. Segura, persona bien conocida de Ud. y coterraneo suyo, que es miembro del "Gran Partido Sindicado del Trabajo" establecido en la Ciudad de México.

Le anticipo mis agradecimientos por la atención que se sirva dispensar a mi recomendado, y quedo a sus órdenes afmo. amigo, compañero y S.S.

FTb

4

Sept. 9' 1919.

O

Sr. Corl. Pascual Ortiz Rubio,
Gobernador Constitucional del Estado.
M o r e l i a. - Mich.

Muy estimado y fino amigo:-

Me permito presentar con Ud. al Sr. Joaquín Furlong, Vicepresidente del "Gran Partido Sindicado del Trabajo", establecido en la Ciudad de México, y coteráneo suyo quien tiene vivo interés en conocer a Ud. personalmente. Por este motivo, extiendo la presente carta que sirve, además, para recomendar a dicho señor a las finas atenciones de usted.

Con un saludo muy afectuoso, me despido quedando a sus órdenes atento amigo y S.S.

FTb

Sept. 9' 1919.

Sr. Ing. Pascual Ortiz Rubio.
M o r e l i a. - Mich.

Muy estimado y fino amigo:-

Me permito escribirle sólomente para felicitarlo por haber recobrado su salud de la enfermedad que en días pasados puso en peligro su vida, al grado de que la prensa un día nos dió aquí la dolorosa sorpresa de su fallecimiento en la Capital de la República.

Con todo afecto, me repito a sus órdenes atento amigo, compañero y S.S.

FTb

Correspondencia particular
del Gobernador del Estado
de Michoacán.

RECIBIDA
29 SEP 1919

CONTESTADA

Morelia, a 19 de septiembre de 1919.

Sr. Gral. de División Alvaro Obregón,
Nogales, Son. -

Mi muy respetado Gral. y estimado amigo:

Tuve el gusto de recibir su grata carta-
de fecha 9 del actual, en la que bondadosamente se sir-
vió felicitar-me por haber recobrado mi salud. -

Sinceramente estoy agradecido con Ud. --
por esta manifestación de su aprecio y como siempre, que
do a sus respetables órdenes como su amigo affmo., subor-
dinado y atto. S. S. -

J. O. Rubio

MB.JPJ.

0

Octubre 6' 1919.

Sr. Corl. Pascual Ortiz Rubio,
Gobernador Constitucional del Estado.
M O R E L I A. - Mich.

Muy estimado amigo y compañero:-

Me permito presentar con usted
al Sr. Luis G. Murillo, quien pondrá en sus manos
esta carta.

El señor Murillo va presidiendo una comisión de exploración que desea visitar e inspeccionar nuestra costa del Pacífico para darse cuenta personalmente de las riquezas naturales que en dicha costa puedan ser explotadas, y al efecto me permito recomendarlo de manera más atenta, pues vería con gusto que se le dieran las facilidades que ese Gobierno del digno cargo de Ud. estime conveniente, para que pueda llevar a la práctica la exploración que pretende hacer.

No debe ocultarse al claro criterio de Ud. la importancia que puede traer para beneficio del país el que nuestras riquezas, hasta ahorita inexplotadas, sean conocidas por los hombres de capital que están deseosos de entrar desde luego en el desarrollo de ellas, base principal para la reconstrucción económica de nuestro país.

Lo saludo afectuosamente, y me repito a sus órdenes atento amigo, compañero y S.S.

AO/FTb